
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 8039734

Prix 2 590 000 €

Paris 17Eme
Maison à vendre (75017)
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« la campagne à paris »« villa des ternes »dissimulé tout au fond de cette voie privé

magique,  au  Cœur  du  17ème  arrondissement,  l'agence  vaneau  vous  propose  ,

cette  très  étonnante  et  rarissime  maison  sur  une  parcelle  incroyable  de  550m²,

jouissant d'un jardin de 450m² plein sud sur lequel  donnent la plupart  des pièces

principales.  Profitant  actuellement  de  deux  entrées  individuelles,  cette  maison

comprend  deux  séjours  donnant  avec  des  terrasses  sur  le  jardin  plein  sud,  trois

chambres,  deux  salles  de  bains,  deux  wc,  deux  cuisines  !!!  Et  pour  compléter  la

facilité et le plaisir on gare sa ...

The countryside in parisvilla des terneshidden away at the end of a beautiful private

street located at the center of the 17th district of paris, vaneau rare and enchanting

house situated on a 550 sq. M. Piece of property. This lovely house is surrounded

by and overlooks 450 sq. M. Of gardens with southern exposure. Consisting of two

separate  entrances,  this  house  is  composed  of  two  living  rooms  which  overlook

and open onto the terraces and the gardens on the southern side, three bedrooms,

two bathrooms,  two  wcs  and  two kitchens!!!  And  on  top  of  all  this  you  have  the

luxury and ease of being ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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